

DKV

Deutsche Krankenversicherung

Ein Unternehmen der ERGO



Vertriebspartnerkommunikation Gesundheit – KW 18 Mai 2024

Verbesserte Wettbewerbsfähigkeit in der Krankheitskostenvollversicherung (KKV)

Die DKV hat produktpolitische und Underwriting- Maßnahmen getroffen. Damit stärkt sie das KKV- Produktportfolio.

Erhöhung der BRE in den BestMed BMK-Tarifen

Viele Kunden mit einer Krankheitskosten-Vollversicherung (KKV) können sich auch in diesem Jahr wieder über eine Rückzahlung freuen. Denn sie erhalten für ihr kostenbewusstes Verhalten eine Beitragsrückerstattung (BRE).

Ganz besonders können in diesem Jahr die Kunden in den BMK-Tarifen von der BRE profitieren. Diese erhöht sich in den Tarifstufen BMK 0-2 für Erwachsene um je 300 Euro (Kinder/Jugendliche 150 Euro); sowie in der Tarifstufe BMK 3 für Erwachsene um 200 Euro (Kinder/Jugendliche 100 Euro).

Die Anpassung betrifft bereits das abgelaufene Jahr und ist somit für Kunden mit der Auszahlung Ende Juli 2024 direkt spürbar. Detaillierte Informationen über die Beitragsrückerstattung der DKV für das Geschäftsjahr 2023 erhalten Sie Anfang Juni.



Tarif	BRE-Neu
BMK 0:	1.900 €
BMK 1:	1.600 €
BMK 2:	1.300 €
BMK 3:	900 €

Anhebung der RZ-Bagatellgrenze

Seit dem 1. April 2024 verzichtet die DKV bei Krankheitskostenvollversicherungen - inkl. Beihilfe und dem Kostenerstattungstarif BMG - auf die Erhebung von Risikozuschlägen (RZ) bis zu einer Grenze von 5%. Versicherungsmedizinische Zuschläge über 5% werden weiterhin in voller Höhe erhoben.

Vertriebspartner und Kunden profitieren somit von einem vereinfachten Abschlussprozess.